

# Gustav-Werner-Gemeinschaftsschule

## Neugestaltung Außenanlagen, „Grünes Klassenzimmer“ und Volleyballfeld

### Offizielle Einweihung am Donnerstag, den 23. Mai 2019

**Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

nach der offiziellen Einweihung des Spielplatzes Weiherwiesen Bauabschnitt I wollen wir, Gemeinderat, Schule und Elternbeirat, am **Donnerstag, 23. Mai 2019, ca. 16:00/16:30 Uhr** auch die neu gestalteten Außenanlagen der Gustav-Werner-Gemeinschaftsschule einschließlich „Grünes Klassenzimmer“ und Volleyballfeld der offiziellen Bestimmung übergeben und laden Sie und Euch auch hierzu sehr herzlich ein. Wir werden gemeinsam vom Spielplatz zur Schule laufen, eine erste Unterrichtsstunde im Freien erleben und einen Imbiß genießen.

Wir freuen uns auf Ihr und Euer Kommen und verbleiben mit herzlichen Grüßen  
Ihre Silke Höflinger, Bürgermeisterin

*Silke Höflinger*

